



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4, GT TOUR, LE MANS, ETAPE 2, RESUME

MOINEAULT PREND LE LARGE



De retour sur leur terre pour ce deuxième rendez-vous de l'année dans le cadre du GT Tour, et malgré une météo peu clémente, les académiciens ont pu exprimer tout leur talent sur le légendaire circuit Bugatti du Mans du 1^{er} au 3 Mai. A l'issue de ce week-end on retiendra le nom du Mexicain Axel Matus, auteur du meilleur temps lors de la séance d'essais qualificative mais aussi celui de Valentin Moineault, victorieux en course 3, qui repart en tête du classement provisoire du Championnat avec 73 points à son compteur. Pour la troisième étape de la saison, les élèves pilotes seront attendus à l'occasion du 74^{ème} Grand Prix International de Pau.

Dès les essais qualificatifs, les noms des favoris de ce weekend sont énoncés. Valentin Moineault et Axel Matus s'emparent des pole positions des courses 1 et 3 alors que le matin même c'était le jeune Giuliano Alesi qui emportait la tête du classement lors de la séance d'essais libres.

Pour la première des 3 courses programmées de ce meeting manceau, Valentin Moineault emmène les académiciens depuis sa pole position dès l'extinction des feux. Mais le Russe Alexey Korneev ne tarde pas à prendre l'avantage sur le Français et à donner le rythme de la course depuis sa nouvelle place de leader. Il transforme sans difficulté sa seconde position sur la grille en victoire avec en prime le meilleur tour en course. Il partagera son premier podium aux côtés de Sacha Fenestraz et d'Axel Matus, sous les yeux de Valentin Moineault arrivé 4^{ème}.



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
 TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
 ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



Pour la deuxième course du samedi, les pneus pluie Kumho sont toujours de rigueur et la direction de course prend la décision de sécurité qui s'impose en ordonnant un départ sous safety car. Julien Darras, ex-pilote de l'Equipe de France Karting, part en tête avec le principe de grille inversée. Il conserve aisément le bénéfice de sa position et accentue rapidement son avance sur un groupe mené par le Britannique Louis Gachot, le Canadien Kami Laliberté et le Français Giuliano Alesi. Sans être inquiété, Julien Darras s'envole vers sa première victoire de ce début de saison et montera sur la plus haute marche du podium accompagné du Russe Nikita Troitckii et du Finlandais Simo Laaksonen laissant le très méritant Sacha Fenestraz aux portes de celui-ci. Alexey Korneev repartira avec le point du meilleur tour en course.

Au départ de la course dominicale, les conditions climatiques n'ont pas évolué. Les hommes les plus rapides des essais qualificatifs, le poleman Axel Matus et Valentin Moineault, se partagent la première ligne. Le Mexicain rate son départ au bénéfice de Sacha Fenestraz, qui prend le commandement de cette ultime course de main de maître, et de Valentin Moineault. Au fur et à mesure des tours, on assiste à quelques abandons. Le savoyard pointe toujours en tête de la course loin devant Valentin Moineault, Nikita Troitckii et Julien Darras, mais après 2 entrées en piste du safety car, ses efforts sont très vite réduits à néant et doit reconstruire son écart à chaque « restart ». Soudain Sacha Fenestraz est trahi par sa mécanique et ne peut plus contenir ses adversaires qui ne tardent pas à le devancer. Cet incident profite à Valentin Moineault qui est maintenant en charge de conduire l'ensemble du peloton jusqu'au damier. Nikita Troitckii et Julien Darras l'accompagneront sur le podium tandis qu'Alexey Korneev est à nouveau propriétaire du meilleur tour en course.

Avec 73 points au classement général provisoire, Valentin Moineault réalise une belle opération comptable et devient le nouveau leader face à Sacha Fenestraz (65 pts) et Giuliano Alesi (57,5 pts). Ce dernier possède 2,5 points d'avance sur Julien Darras qui se classe 4^{ème} devant Axel Matus (51 pts). Dans la suite du top Ten, on retrouve la Russie avec, dans l'ordre, Nikita Troitckii (48 pts) et Alexey Korneev (47 pts) puis le Canadien Kami Laliberté (32 pts), Gabriel Aubry (31 pts) et Julien Andlauer (28 pts).

Deuxième du classement général, Sacha Fenestraz occupe à l'heure actuelle la place de leader du Championnat de France Junior F4.

Les autres académiciens auront à cœur de viser les gros points afin de bouleverser la hiérarchie actuelle et ont hâte de pouvoir à nouveau en découdre lors de leur prochain meeting de la cité paloise.

**Prochain rendez-vous : les 15, 16 et 17 mai
lors du 74^{ème} Grand Prix International de Pau.**



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



French F4 Championship – GT Tour – Le Mans – Leg 2 – Summary

MOINEAULT OPENS UP A GAP



The trainee drivers were back on home turf for the second round of the season in the context of the GT Tour, and despite very poor weather conditions throughout the weekend they demonstrated their talent on the legendary Bugatti circuit between 1-3 May. Two drivers really stood out: Mexican Alex Matus who set the fastest time in qualifying, and Valentin Moineault who won race 3 and left the circuit in the lead in the provisional overall classification with 73 points. The drivers are eagerly looking forward to the third round of the season, the 74th Pau International Grand Prix.

In qualifying Moineault and Matus emerged as favourites for the weekend's races as they clinched pole for heats 1 and 3 respectively after Giuliano Alesi had been the quickest in the free sessions the morning.

In the first of the three races on the Le Mans programme Moineault shot in to the lead from pole position as soon as the lights went out with the pack snapping at his heels. Russian driver Alexey Korneev soon caught and passed the Frenchman and set the pace for the race at the head of the field. He had no problems transforming his second spot on the grid into victory with the fastest lap in the heat as a bonus. On the podium he shared his first win with Sacha Fenestraz and Matus while Moineault came home fourth.



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY



In race 2 on Saturday the drivers had to shod the Kumho wet weather tyres again, and Race Control decided to start the field behind the safety car for security reasons. Julien Darras, ex-Equipe de France Karting team, was on pole thanks to the principle of the reversed grid. He took full advantage of his position and pulled away from his pursuers led by Brit Louis Gachot, Canadian Kami Laliberté and Frenchman Alesi, when the field was unleashed. Darras was never under threat and drove home to his first victory of the season. Joining him on the podium were Nikita Troitckii from Russia and Finn Simo Laaksonen, while Fenestraz finished in fourth place. The point for the fastest lap in the race again went to Korneev.

The weather was still as bad as ever when it was time for Sunday's heat. The quickest drivers in qualifying, Matus and Moineault, shared the front row with the Mexican on pole. But Matus fluffed his start and into the lead went Fenestraz who made a superb getaway followed by Moineault. There were a few retirements in the early laps. The Frenchman opened up a good lead over Moineault, Troitckii and Darras. However two safety car deployments reduced Feneztraz's lead to zero and he had to do the job all over again! Suddenly the whole face of the race changed when the Savoyard was let down by a mechanical glitch and he could no longer fend off his rivals. Moineault took full advantage of this incident and went into the lead which he held to the chequered flag. On the podium he was joined by Troitckii and Darras while Korneev completed his hat trick of fastest laps in the races.

With 73 points overall it was a great weekend for Moineault who became the new leader of the French F4 Championship followed by Fenestraz (65 points) and Alesi (57,5 points). The latter is 2.5 points in front of Darras in fourth place ahead of Matus (51 points). The remainder of the top 10 follow in the order: Russians Troitckii (48 points) and Korneev (47 points), Canadian Laliberté (32 points), Frenchmen Gabriel Aubry (31 pts) and Julien Andlauer (28 points).

Fenestraz, who is lying second overall, leads the French F4 Junior Championship.

The other ASA trainees are determined to score big points to upset the current hierarchy, and can't wait to get out and do battle in the next round on the Pau city circuit.

Next rendezvous: 15-16-17 May at the 74th International Pau Grand Prix.



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10